

L'Ecole Intercommunale



L'Ecole Intercommunale de Musique et de Théâtre de la Communauté de Communes du Bassin de Bologne-Vignory-Froncles propose des cours de musique et de théâtre sur le territoire de la Communauté de Communes dans les Communes de Bologne, Viéville et Froncles. Tous les enseignants sont professionnels et diplômés.

Les élèves, enfants et adultes ont le choix entre de multiples disciplines : clarinette, saxophone, batterie, percussions, flûte traversière, piano, trombone, théâtre pour enfants, théâtre pour adultes, éveil musical et chœur d'enfants.

Plusieurs activités sont basées sur la Commune de Froncles.

A l'Espace de la Forge, Fabienne POE donne des cours de piano et Rémi MARCAND enseigne la batterie et les percussions. Les enfants et les adultes apprennent tout en s'amusant à jouer de leur instrument. L'élève peut jouer seul, en duo avec son professeur ou en groupe. Chaque année, les élèves montrent le fruit de leur travail lors de concerts qui se déroulent à l'Espace de la Forge, dans la Maison de Pays de Bologne de la CCBBVF ou dans les Communes qui invitent les élèves pour des concerts.



Tous les vendredis de 16h30 à 17h30 pendant la période scolaire, dans la bibliothèque de l'école primaire, Aude BRISARD, chef de chœur et enseignante en musique, invite les enfants à chanter et à faire des jeux autour de la musique. Cette année, les neuf petits choristes ont travaillé des chansons de styles très divers et se sont amusés avec des instruments de percussions afin de créer des petits morceaux de musique. Au mois de juin, chaque année, ils

participent au rassemblement des chœurs d'enfants initié par Arts Vivants 52 (association oeuvrant pour le développement culturel et artistique en Haute Marne) au Château du Grand Jardin de Joinville. Ils ont la chance de chanter avec tous les autres enfants des chœurs de Haute Marne et avec les artistes professionnels invités. Cette année, ils ont participé au magnifique concert du groupe vocal Evasion venant de Valence.

Les enfants ont très bien chantés seuls et accompagnés des chanteuses du groupe. Un très beau moment pour les choristes, les chanteuses du groupe, les chefs de chœur et les spectateurs.

Tous les mardis de 16h30 à 17h30, Sylvain MARMORAT, comédien et pédagogue dijonnais, vient à Froncles pour donner des cours de théâtre aux enfants du CP au CM2. Les enfants se retrouvent en groupe afin de découvrir la pratique des comédiens : exercices, lectures, mise en scène, jeux, apprentissage des textes, écoute du travail des petits comédiens, etc. Le lundi 2 juin, dans le réfectoire du Collège Marie Calvès, ils ont présenté devant les parents et amis une pièce pour enfants qui a séduit le public de par la qualité de la mise en scène et du jeu des jeunes comédiens.



L'Ecole Intercommunale de Musique et de Théâtre tisse des liens avec le Collège Marie Calvès et l'Ecole Primaire de Froncles. Les enseignants du collège ou de l'école primaire travaillent avec les enseignants intervenants de l'E.I.M.T. : Sylvain MARMORAT pour le théâtre et Aude BRISARD pour la musique sur des projets communs.

En juin 2013, tous les enfants de l'école primaire et des élèves du Collège s'étaient retrouvés autour de l'Opéra « La laitière et les deux chasseurs ». Ils ont interprété cette oeuvre avec des chanteurs lyriques et des musiciens professionnels. Ce projet pédagogique était initié par l'Education Nationale et l'Association oeuvrant pour le développement de l'art lyrique présidée par Marie HENRY « Fugue à l'Opéra ». Les enfants et collégiens ont chanté les chœurs de cet opéra sur la scène du Château du grand Jardin de Joinville lors de deux séances. Un très beau moment de partage et de découverte de ce répertoire.

Cette année, Sylvain MARMORAT, avec deux comédiens de sa Compagnie de théâtre : la Compagnie Résurgences ont interprété devant les collégiens une des pièces de Molière : Le médecin volant. Les collégiens ont pu entendre le texte humoristique de Molière joué avec jubilation par les acteurs et découvrir une mise en scène originale imaginée par Sylvain MARMORAT. A l'issue de cette représentation, les collégiens ont dialogué avec les comédiens sur la pièce et les métiers du théâtre. Le lendemain, Sylvain MARMORAT est venu dans la classe de Mme Claire GRANJOUX, enseignante en Français. Il a rencontré les élèves des classes de 4^{ème} et de 3^{ème}. Ils ont pu entendre un cours sur l'origine du théâtre, et échanger sur le métier de comédien.

Pour tous renseignements sur l'E.I.M.T. : 06 45 68 93 92.



Valérie MARTIN